Después de la firma de un documento que aumente el diálogo

Se creará un Consell Cívic de Veïns

Todas las formaciones políticas con representación en el ayuntamiento, a excepción de EUiA y CiU, y ERC, firmaron la semana pasada un documento donde recogen la intención de aumentar el diálogo y la participación en la actividad municipal. Asimismo, se prevé la creación de diversos organismos, como un Consell Cívic de Veïns además de consejos donde estén exconcejales.

R. d. T. V.

ay

to

et,

de

er-

er-

ad.

llet

oa-

El pasado miércoles, el Centro Cultural la Marineta fue el escenario de la firma de un documento donde el partido socialista, Iniciativa- Verds, Partit Popular y Esquerra Republicana rubricaron su voluntad de incrementar el diálogo y la participación de la ciudadanía molletense en la actividad municipal.

Este documento fue propuesto por Iniciativa per Catalunya hace unos meses, y prevée la creación de organismos que busquen esta participación. Por este motivo, se recoge la creación de un Consell Cívic de Veïns donde estén representados la sociedad civil molletense además de buscar que participen los que han sido, a lo lago de las legislaturas desde 1979, concejales en el consistorio. Así, se iniciará un proceso que finalice con la modificación del Reglamento Orgánico Municipal (ROM) que permita efectuar estas modificaciones.

Este documento ha sido fruto del acuerdo del PSC, IC-V, PP, que cuentan con 17 de los 21 concejales, además de ERC, que tiene la corporación ya que CiU y EUiA, de momento, no se han sumado a esta iniciativa.

Luz verde a El Calderí

El pleno del ayuntamiento de Mollet celebrado el pasado martes aprobó el proyecto que ha presentado el Consorci de la Zona Franca para el futuro barrio del Calderí. Esta aprobación supone el visto bueno a la creación de un nuevo barrio en Mollet como es el Calderí donde en una extensión de 26 hectáreas se edificarán novecientas viviendas y comercios, además de amplias zonas verdes.

La aprobación definitiva de este proyecto no ha sido por unanimidad, ya que los grupos de la oposición han vertido deferentes críticas, **Antonio López** de EUiA, se expresó en contra de esta aprobación diciendo que un proyecto tan impor-

tante como la creación de un nuevo barrio debería contar con la aceptación de una mayor representación de la ciudadanía.

Otra de las críticas realizadas al proyecto aprobado es la forma de trasformar una ciudad sin servicios.

Empieza el reasfaltado de calles

Por otra parte, durante este mes de julio se llevarán a cabo los trabajos de asfaltado de diferentes calles de la ciudad. Estos trabajos se hacen anualmente con la finalidad de corregir la degradación que sufren las calzadas por el paso del tiempo y el propio uso, y evitar así que pueda dificultar la circulación. El asfaltado de calles se viene haciendo de manera rotatoria, en unas cuantas calles cada año, para garantizar el correcto mantenimiento de las calzadas de la ciudad. El proyecto que también incluye el pintado de la señalización horizontal, tiene un presupuesto de 124.139,31 Euros y el contracto de obras se ha adjudicado a la empresa Amsa.

La previsión es que los trabajos se inicien el ocho de julio y finalicen aproximadamente el día 23 del mismo mes.

Las calles que se asfaltaran son las siguientes:
Rambla Pompeu Fabra (en el tramo entre Can Fabregas y plaza de San Vicenç),
Santa Rosa, Migdia (tramo entre calle de Monturiol y calle Marià Fortuny) Granollers (tramo entre calle de Can Flequer y la avenida del Parque), lacinto Verdaguer,

Lluís Millet (tramo entre calle de Granollers y calle de Pablo Picasso) Pablo Picasso (tramo entre la calle Hipolit Lázaro y calle de Can Flequer) Alexander Fleming (tramo entre calle de la Pineda Fosca y calle de Italia, Bartomeu Robert (tramo entre calle del Sol y calle del Tajo) de Ramón Casas (tramo entre calle Anselmo Clavé y Rambla Pompeu Fabra) y las entradas a la avenida Burgos delante de las calles de San Isidre y de Girona.

Mº Dolott TAROT

Horas a convenir 93 579 04 15 629 80 96 04 Cursos de Tarot